



Estimados Apoderados,

Junto con saludarles y deseando se encuentren bien, debemos informar a ustedes lo siguiente:

Ayer, jueves 13 de mayo, el Ministerio de Salud ha informado que la comuna de Maipú ingresará a transición (confinamiento parcial) este lunes 17 de mayo a las 5:00 horas.

Como escuela hemos considerado los criterios instalados por el Ministerio de Educación acerca de la voluntariedad en la progresión del retorno a clases presenciales, las opiniones de nuestros apoderados entregadas en la encuesta enviada el 10 de mayo y lo inseguro de las condiciones sanitarias que presenta la comuna de Maipú **resolvió retornar al establecimiento solamente estando en fase 3.**

Nuestra prioridad es el bienestar y salud de toda nuestra comunidad educativa.

Agradecemos su permanente compromiso y comprensión del contexto sanitario y de pandemia que nos afecta, pues su colaboración es fundamental para mantener nuestro trabajo educativo.

Les mantendremos informados sobre cualquier cambio en nuestro proceso de retorno a clases presenciales.

Saluda Atte.

Comunidad Educativa Oxford.